

2017年6月30日

フィンテック グローバル株式会社

株式会社ムーミン物語

小さな発見に満ちた北欧時間の流れる森と湖「メツァ」 着工に向けた地鎮祭を本日6月30日（金）開催 ～2017年7月3日（月）着工予定～



フィンテック グローバル株式会社（本社：東京都港区、代表取締役：玉井 信光、以下「フィンテック社」）と株式会社ムーミン物語（本社：東京都港区、代表取締役：ロバート・ハースト、以下「ムーミン物語社」）は、北欧のライフスタイルを体験できる「メツァビレッジ」と、ムーミンの物語を主題とした「ムーミンバレーパーク」の2つのゾーンから構成される「メツァ」の着工に伴い、本日2017年6月30日（金）に地鎮祭を執り行いました。

地鎮祭には、駐日フィンランド大使 ユッカ・シウコサーリ様、財務副大臣 大塚 拓 様、埼玉県飯能市長 大久保 勝 様、フィンテック社代表取締役 玉井 信光、ムーミン物語社代表取締役 ロバート・ハーストをはじめ、メツァプロジェクト関係者約80名が参列し、工事の無事を祈願しました。「メツァ」の着工は2017年7月3日（月）を予定しています。

<「メツァ」コンセプトについて>

メツァは、お客様に本質的なこころの豊かさの発見へ導く6つの体験価値「挑戦、創造、共有、解放、探究、想像」を提供します。お客様には、それぞれの体験を通じて、日常生活で忘れてしまいがちな大切なことを発見して頂き、その発見がこころの豊かさにつながります。